

NEWS

Polsek Cikedung Lakukan KRYD Ops Pekat Untuk Menciptakan Lingkungan Aman dan Nyaman

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 31, 2023 - 17:33



Polsek Cikedung Lakukan KRYD Ops Pekat Untuk Menciptakan Lingkungan Aman dan Nyaman

Indramayu, - Dalam upaya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat, Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengintensifkan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) Ops Pekat (Penyakit Masyarakat).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Cikedung, IPTU Junata Tisnasenjaya, S.H.,

KRYD Ops Pekat dengan sasaran Desa Jatisura, Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu. Senin (31/07/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata mengatakan bahwa kegiatan Ops Pekat ini memiliki beberapa sasaran penting, di antaranya adalah antisipasi Kejahatan Curas, Curat, dan Curanmor.

“Polsek Cikedung melakukan patroli dan pengawasan ketat untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor) di wilayah Kecamatan Cikedung,” kata IPTU Junata.

Selain itu antisipasi Premanisme, Brandalan Motor, dan Balapan Liar.

“Upaya ini bertujuan untuk meredam aktivitas premanisme dan balapan liar yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan lingkungan. Polsek Cikedung berkomitmen untuk menciptakan wilayah yang bebas dari perilaku yang dapat meresahkan masyarakat,” kata Kapolsek.

Dalam rangka mencegah tawuran yang bisa merusak persatuan dan kebersamaan antarwarga, Polsek Cikedung melakukan pendekatan persuasif dan sambang dialogis untuk menenangkan situasi dan mencegah eskalasi konflik.

Selama pelaksanaan KRYD Ops Pekat, kata Kapolsek, Polsek Cikedung juga melakukan razia terhadap tempat-tempat nongkrong yang diduga menjual minuman keras atau minuman beralkohol ilegal.

Hasil razia tersebut mengamankan dua botol minuman keras jenis Anker yang ditemukan dalam warung milik inisial R, 44 Tahun, warga Desa Jatisura, Kecamatan Cikedung.

Kapolsek Cikedung, IPTU Junata Tisnasenjaya menambahkan kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Polsek Cikedung untuk terus menjaga kamtibmas di wilayah Kecamatan Cikedung, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

Melalui kegiatan rutin yang ditingkatkan seperti Ops Pekat, Polsek Cikedung berharap dapat meningkatkan rasa keamanan dan ketertiban masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang kondusif bagi seluruh warga Kecamatan Cikedung. Tutup IPTU Junata.